



Israel cometió 270 violaciones en Gaza tras inicio de la tregua

Description

(Ramala) Las Fuerzas Armadas israelíes cometieron 270 violaciones en la Franja de Gaza desde el inicio de la tregua entre ese país y Hamas, el 19 de enero último, denunció hoy una fuente oficial palestina.

El jefe de la Oficina de Prensa del Gobierno en el enclave costero, Salama Maarouf, acusó al primer ministro Benjamin Netanyahu de no respetar el alto el fuego.

También afirmó que Israel violó sistemáticamente el protocolo humanitario acordado, ante lo cual llamó a los mediadores a presionar a Netanyahu para obligarlo a cumplir los términos del pacto.

El director general del Ministerio de Salud palestino en Gaza, Munir al-Barash, informó esta semana que 92 personas murieron y otras 822 resultaron heridas por ataques israelíes desde el inicio de la tregua.

Otros dos ciudadanos perdieron la vida por el estallido de bombas enterradas en los escombros y 24 como consecuencia de heridas recibidas durante la agresión, detalló.

El funcionario precisó que desde el comienzo del alto el fuego, los equipos de rescate recuperaron 641 cadáveres, incluidos 197 que aún no fueron identificados.

Las autoridades del territorio cifraron en más de 48 mil muertos desde el inicio del conflicto, en octubre de 2023, en tanto la cantidad de lesionados supera los 111 mil.

La tregua de seis semanas comenzó el 19 de enero último. Desde entonces fueron liberados por las milicias un total de 16 israelíes y cinco tailandeses, a cambio de 583 palestinos, muchos de los cuales cumplían cadenas perpetuas.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025